
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 11. Januar 2018, 12:58

Zitat von patta77 

Eigentlich logisch, da die Transfers von Sabiri und Teuchert nicht eingeplant waren. Ist
mal wieder schön zu hören das wir handlungsfähig sind.

Ja, das ist schön zu hören, aber so handlungsfähig, dass wir dem Herrn Teuchert einfach das
Gehalt verdoppelt oder verdreifacht hätten, sind wir leider noch nicht. Das ist auch nicht so
einfach, wenn ein Spieler, dessen Vertrag ausläuft, Angebote von einem (oder mehreren)
anderen Verein(en) hat. Insofern: Alles richtig gemacht, Herr Bornemann.
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